

¿Cuántas vacaciones tienen los trabajadores del mundo?

Escrito por asepro - 25/05/2012 11:42

En breve comenzará las vacaciones de verano, y por muy largas que sean, siempre nos parecerá que no son suficientes.

En este sentido, hemos recogido un estudio realizado por la consultora Mercer publicado por economist relativo a los números de día de vacaciones que tienen derecho los diferentes trabajadores del mundo.

<http://www.preguntasfrecuentes.net/wp-files/2012/vacaciones.gif>

La verdad es que somos bastante afortunados, somos el cuarto país que más vacaciones disfrutamos, según este estudio, y sale de media unos 35 días al año...

Salu2.

=====